

BOLLYWOOD DANCE CONTEST



Carolin Gödeke ist Tänzerin, Bildende Künstlerin und Dozentin. Sie studierte Bildende Kunst an der Akademie der Bildenden Künste München und der Hochschule der Künste Berlin. Später belegte sie ein Studium des klassischen indischen Tanzes Bharata natyam an der Rajyashree Ramesh Academy for Performing Arts. Von 2004 bis 2005 bekam sie ein Stipendiat des indischen Kultusministeriums für klassischen Tanz in Bangalore, Indien, an der Ponnaiah Lalitakala Academy. Sie trat bereits auf vielen angesehenen Festivals und Veranstaltungen auf, u.a. beim International Festival of Arts in Bangalore, bei der Indischen Botschaft Berlin und dem Shivaratri-Festival in Bangalore.

Caroline Gödeke is a dancer, artist, and lecturer. She studied Fine Arts at the Akademie der Künste München and The Berlin University of the Arts. Later she studied the classical Indian dance 'Bharata natyam' at the Rajyashree Ramesh Academy for Performing Arts. From 2004 to 2005 she received a scholarship from the Indian Ministry of Education and Cultural Affairs to study Classical Dance at the Ponnaiah Lalitakala Academy in Bangalore, India. She performed at many prestigious festivals and events like the International Festival of Arts in Bangalore, the Indian Embassy in Berlin, and the Shivaratri Festival in Bangalore.



Yogesh (YK) ist ein erfahrener Bollywood- und Salsatänzer. Er hat einen MBA im Fach International Business. Er führte zwei Jahre lang Tanzworkshops beim angesehenen Kala Ghoda Art Festival, das jährlich in Mumbai veranstaltet wird. Yogesh saß bereits beim Tanzwettbewerb des Pune Festivals und bei einigen Hochschulveranstaltungen in der Jury. Außerdem choreografierte er für die TV Serie 'Kabhi Haan Kabhi Naa' des Senders Zee TV und tanzte selbst mit. Er ist Gründer und Geschäftsführer der Firma Magus Entertainment, die sich auf den internationalen Vertrieb von Dokumentar- und Independent Filmen spezialisiert hat.

Yogesh Karikurve is an experienced Bollywood and Salsa dancer. He holds an MBA in International Business. For two years, he organized dance workshops at the prestigious Kala Ghoda Art Festival, which is held in Mumbai every year. Yogesh was in the jury for the dance competition at the Pune Festival and for several university events. He worked as choreographer and dancer for the TV series 'Kabhi Haan Kabhi' on Zee TV. He founded the company Magnus Entertainment that specializes on the international distribution of documentaries and independent films.



Tatjana Wegner tritt unter dem Künstlernamen 'Pari' auf. Ihre Ausbildung zur Balletttänzerin und Ballettpädagogin absolvierte sie an der Ballettfachhochschule in Kiew, Ukraine. Von 1995 bis 2007 belegte sie mehrere Workshops und machte eine Ausbildung in Indien und Deutschland für sakralen, indischen (bei Meena Rahman) und Schamanischen Tanz, Modern Dance, Yoga, Pilates, sowie den indischen Stilen Bharata, Natyam, Kutiyattam, Kathak und Odissi. Im Juni 2005 veröffentlichte sie eine Ausbildungs-DVD 'Bolly Dance' für Trainer.

Tatjana Wegner performs under the alias 'Pari'. She studied Ballet and Ballet Pedagogy in Kiev, Ukraine. From 1995 to 2007 she completed several workshops in India and Germany, including sacred Indian dance (with Meena Rahman), shamanic dance, modern dance, yoga, pilates, the slow Indian Bharata, Natyam, Kutiyattam, Kathak, and Odissi. In June 2005 she published an introductory DVD 'Bolly Dance' for instructors.